



## Alas y Raíces presente en la 42° FILIJ

- **A través de narraciones orales, activaciones editoriales, talleres creativos y presentaciones artísticas para bebés, niñas y niños el programa nacional de desarrollo cultural infantil se suma a la oferta cultural de la Feri Internacional del Libro Infantil y Juvenil**
- **Las actividades se realizarán en el Foro Alas y Raíces del 8 al 18 de noviembre de 2024, de las 10:00 h a las 17:00 h**

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del programa nacional de desarrollo cultural infantil Alas y Raíces, invita a bebés, niñas, niños y adolescentes a ser parte de las más 80 actividades que realizará en el marco de la edición número 42 de la Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil (FILIJ).

En la que se conoce como “La Gran Milla”, ubicada en la Primera sección del Bosque de Chapultepec, Alas y Raíces llevará a cabo actividades lúdicas en torno así como funciones de artes escénicas para preescolares, niñas y niños asistentes del 8 al 18 de noviembre de 2024.

Durante los 11 días de la feria, a partir de las 10:00 h en el Foro Alas y Raíces (carpa 86), las y los visitantes encontrarán narraciones orales, activaciones editoriales y talleres creativos que estimulen su curiosidad e interés por la literatura, la creatividad espontánea y el juego.

La experiencia artística y lectora es posible desde los primeros años de vida, por ello también se contará con actividades dirigidas a bebés y niñas y niños en edad preescolar quienes, acompañados de sus familiares, serán parte de los talleres de lectura, danza y juego teatral “Cocodrilo azul”, “Cuentos a todo color”, “Seres alados” “Bestiario efímero” y “La vuelta al mundo bailando”.

En colaboración con la Coordinación de cultura infantil Alas y Raíces Ciudad de México, niñas y niños disfrutarán de diversas puestas en escena que tendrán lugar los fines de semana de la Feria.

Se llevará a cabo el viernes 8 de noviembre, en el Escenario principal, a las 16:00 h, *¡Jaloween al Día de Muertos!*, función de teatro infantil, títeres y cuentacuentos del



Semillero Creativo de Teatro en Tlalnepantla de Baz, del Estado de México. En el Foro 2, a mediodía del sábado 9, las y los asistentes conocerán la historia de *El conejo, el tlacuache y el pulque*, a cargo del Semillero Creativo de Títeres de Tepoztlán.

En dicho mismo espacio, el domingo 10 de noviembre a las 15:30 h, el narrador oral Kevin Galeana hará disfrutar del fin de semana con "Jugando entre canciones y palabras"; mientras que el sábado 16 de noviembre, a las 15:30 h, conocerán la historia de *La escama*, –libro de la colección editorial "Las otras tintas" de Alas y Raíces– relato sobre brujas, condenados y las consecuencias de intercambiar el alma por un favor. Ello, a través de una activación editorial que contará con la participación del autor, Carlos Daniel Álvarez.

En el Foro 3, el domingo 10 de noviembre, a las 12:00 h, escucharán las historias de Penélope Rivera en la narración "Tomar en cuenta... cuentos" y, a las 15:30 h, en este mismo espacio, se vivirá una aventura con la compañía Teatro de Títeres Monigotes y Monifatos en la obra *Salven a Margarita*.

La activación editorial del libro *ISON*, una historia de ciencia ficción para adolescentes y jóvenes, a cargo de Karina Zamora y con la participación de la autora Gabriela Hernández Naquid, se llevará a cabo el sábado 9 de noviembre, a las 15:30 h, en la Quinta Colorada. Mientras, que, el domingo 10 de noviembre, la narradora oral Azucena Capulín les espera en el espectáculo "Hilando historias de colores", en el que conocerán a un personaje tenebroso y su deseo por vestir prendas con hermosos hilos de colores, entrelazados por un hilo de palabras.

Toda la programación de Alas y Raíces en la 42° Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil es de entrada libre y se puede consultar en [alasyraices.gob.mx/filij-2024.pdf](https://alasyraices.gob.mx/filij-2024.pdf)

La FILIJ se llevará a cabo en la Primera sección del Bosque de Chapultepec, en "La Gran Milla", que se encuentra entre "Quebradora" y "Las Flores", en la Alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX.

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X: @AlasyRaices, Instagram y YouTube: @alasyraicescultura.

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura\_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).